

# Café pédagogique du REPE

**27 février 2023**

**18.30 à Pôle Sud - LS**

## **Mon expérience : l'école peut-elle encore être un lieu d'espoir pour la lutte climatique et sociale ?**

Après avoir obtenu ma maturité en 2022, j'aimerais proposer une réflexion basée sur mon expérience scolaire. Le grand rêve de l'institution scolaire est de créer des hommes et des femmes libres dans leur réflexion et dans leur manière de vivre leur vie. Pour moi, l'école finit par faire le contraire. Enfermée dans une idéologie, dès la plus tendre enfance l'école nous prépare à être des adultes performant·es dans le système économique et politique dans lequel nous vivons. Pourtant le monde le sait, l'humanité vit et s'apprête à vivre le plus grand défi qu'elle a jamais rencontré, une crise écologique et sociale qui découle du même système que l'école se cantonne à reproduire. Plus que jamais, le monde a besoin de personnes capables d'imaginer un futur différent dans un système différent. Alors se pose la question: comment l'école, dans les limites que le système politique lui impose, peut-elle permettre à ces personnes d'émerger ?

Thématique introduite par Noémi Weber.

Les cafés pédagogiques du REPE sont des espaces d'échange entre actrices et acteurs de l'école vaudoise également ouverts à toustes.

La participation aux cafés est gratuite et une crousille à prix libre permet à ceux qui le souhaitent de participer au financement de la salle.

infos: [info@repenvironnement.ch](mailto:info@repenvironnement.ch)  
web: [www.repenvironnement.ch](http://www.repenvironnement.ch)

Le Réseau des enseignant·e·s pour l'environnement (REPE) regroupe des enseignantes et enseignants vaudois·e·s de l'école obligatoire et postobligatoire préoccupé·e·s par l'urgence environnementale, ainsi que par ses racines et ses répercussions sociales.



Réseau vaudois des enseignant·e·s  
pour l'environnement